
 

 

CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE MEDICINA HUMANA 

ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL 16 DE AGOSTO DE 2022  

CITACIÓN N°43 

ACTA N°43 

 

SIENDO LAS 15:15 HORAS DEL DÍA 16 DE AGOSTO DE 2022, USANDO LA PLATAFORMA MEET DE GOOGLE, SE 

INICIA LA SESIÓN ORDINARIA, DE CONSEJO DE FACULTAD DE LA FACULTAD DE MEDICINA HUMANA CON LOS 

SIGUIENTES ASISTENTES.  

CONSEJERO ASISTENCIA OBSERVACIÓN 
MTRO. SEGUNDO RONALD SAMAME TALLEDO, DECANO PRESENTE  
DR. ROBERTO BERNARDO CANGAHUALA, DOCENTE PRINCIPAL  VACACIONES  
DR. ANIBAL DIAZ LAZO, DOCENTE PRINCIPAL PRESENTE  
DR. ERWIN TITO ORTEGA, DOCENTE PRINCIPAL PRESENTE  
MG. VÍCTOR MARTÍN GONZÁLES PALOMINO, DOCENTE ASOCIADO PRESENTE  
EST. GIRON GOMEZ, GABRIELA FIORELLA PRESENTE  
EST. VILLANUEVA PALOMINO, JEAN PIERRE PRESENTE  
EST. ORE MATOS, SANDRA ALISSON PRESENTE  
MC. THALIA BUENDÍA APARICIO, REPRESENTANTE GRADUADOS PRESENTE  

 

ASISTENTES:  

TECNOESTRUCTURA ASISTENCIA OBSERVACIÓN 

DUI – DR. MIGUEL RAUL MERCADO REY PRESENTE  

LABORATORIOS – MTRA JENNY MUÑOZ SAENZ    

CGT – DR. SANTIAGO ÁNGEL CORTEZ ORELLANA PRESENTE  

CAAD – MC. HENRY AGUADO TAQUIRE PRESENTE  

CPPP – MC ELMER VASQUEZ EGOAVIL PRESENTE  

CGC – MC JOSMEL MEZA BLANCO    

CRSYP – MTRA JENNY MUÑOZ SAENZ   

TUTORÍA – DR. MAURICIO MUÑOZ MELGAREJO   

UPG – DR. GUSTAVO BASTIDAS PÁRRAGA   

 

 

AGENDA 

A. GRADOS Y TÍTULOS 

1. Expediente Titulo de Médico cirujano. 

B. DESPACHO 
 

1. Informe del secretario de la Junta de Docentes 

 

LECTURA DE ACTAS ANTERIORES 

• SE INICIA LA SESIÓN. 

• Siendo las 15:15 Horas, del 116.08.2022, se inicia la Sesión en segunda citación. 

• LECTURA DE ACTAS.  

• Se dispensa la lectura de actas. 

INFORMES  

1. Dr. Jesús Cavero; 1ro, se ha elevado a consejo de facultad el acta de la sesión de la junta de docentes, se acepto 

la renuncia irrevocable y su reemplazante, docente principal de mayor antigüedad, 2do, el día 15.08.22 se ha 

trabajado para levantar observaciones sobre la carga lectiva, se contó con la participación del señor Decano, de 

los doctores Aníbal Díaz, Santiago Cortez, de los Wilma Pando y Raúl Rodas, además de la Sra. Flor Cosser, con 

los representantes de Vicerrectorado Académico se dio luz verde, para que sea aprobada mañana en Consejo 

Universitario, 3ro, del Policlínico docente se ha remitido la relación de docentes con vulnerabilidad y 4to de la 

Dirección General de Administración, la situación de los laboratorios, información que se ha derivado a la Ing. 

Wilma Pando. 



 

 

2. Señor Decano, en CU 12.08.22, se aprobó ROF, MOF y Plan de Gestión de la Facultad de Medicina Humana. 

Sobre nombramiento para plazas de docentes auxiliares, decanos, estiman que es una propuesta con muy pocas 

vacantes, se regresó la propuesta para su mejora. Mañana en CU se verán las cargas lectivas de entre otras la 

Facultad de Medicina Humana. El Dr. Bernardo ha solicitado vacaciones desde el día de ayer. El próximo lunes, 

se hará reunión presencial sobre licenciamiento con el señor Rector 

PEDIDOS 

1. Suspensión de vacaciones por el día 16.08.22, de los doctores Aníbal Díaz y Erwin Tito, por haberse convocado 

sesión de Consejo de Facultad, oficio a Recursos Humanos. 

2. Dr. Cavero, solicita se evalúe el acta de la sesión de la Junta de Docentes 

3. Dr. Miguel Mercado, sobre la carga lectiva, de su asignatura, por el docente desde Lima. Mañana se aprueba la 

carga en base a las proyecciones. 

4. Mtro. Víctor M. González, sobre docente de Lima, no RENACYT, se comenta el caso. 

ORDEN DEL DIA 

• GRADOS Y TITULOS 

1. TITULO DE MEDICO CIRUJANO 

a. Bachiller VARGAS VALERIO GUISETT STEFANY 

b. Acuerdo: Se aprueba el grado de bachiller 

 

• DESPACHO  

 

1. Informe del secretario de la Junta de Docentes 

a. OFICIO No 001-JD-FMH-UPLA-2022, con los acuerdos 

b. Acuerdo: Aprobar el Oficio, encargar al Dr. Cavero, bonificación mientras ejerza el cargo, elecciones 

en no más de 15 días de acuerdo a la normativa vigente. 

2. Solicitud de Internos de Ayacucho. 

a. Solicitud.  

b. OFICIO No 209-2022-CPPP-FMH-UPLA, respuesta a cada punto. 

c. Acuerdo:  Se encarga al Comité de Internado, ver la posibilidad de contar con tutor de cirugía en el 

Hospital Regional de Ayacucho. 

d. Dr. Tito, considera que la Universidad, la Facultad no ha hecho acto de presencia en Ayacucho, no 

esta de acuerdo con la conducta del Coordinador de Prácticas Pre-Profesionales. Propone se trabaje 

de forma presencial en Ayacucho. 

e. MC Elmer Vásquez, la lista formal oficial se envió en su momento, al Hospital y a la DIRESA-

Ayacucho, el Dr. Vásquez detalla el proceso, desde la entrega de cartas y lista hasta la programación 

y reprogramaciones de rotaciones. Se coordinó con dos de las internas. Se respetará la rotación 

programada por la DIRESA.  Sobre la alimentación, no interviene la universidad, los hospitales dan 

alimentos al personal de guardia, se habría arreglado el problema. Sobre tutores, la universidad 

contrata tutores, según el número de internos, no por rotaciones. 

f. Dr. Tito, consulta por internado de sólo 10 meses. Se detalla información oficial, sobre la duración de 

10 meses. 

g. Comentarios varios sobre rotaciones hospitalarias y las rotaciones en el primer nivel de atención. 

h. Interviene el señor representante de los internos; sus rotaciones son desiguales en los tiempos de 

rotación, entre hospital y primer nivel de atención, proponen, 6 meses en hospitales y 4 meses en 

primer nivel de atención. 

i. El Coordinador de Práctica Preprofesionales considera que la universidad no está para resolver 

problemas de orden personal.  

j. Los consejeros consideran que, para ver la problemática de los tutores en cada especialidad, lo debe 

ver el Comité de Internado. 

k. Se da la palabra a una segunda representante de los internos del Hospital de Ayacucho; insiste sobre 

las cartas de presentación, estandarizar las rotaciones 6 meses y 4 meses, hospital y primer nivel de 

atención, respectivamente. 

3. Sobre el desarrollo de las asignaturas 

a. El Dr. Miguel Mercado consulta sobre asignatura de la que es responsable, con docentes desde la 

ciudad de Lima. Sobre los docentes RENACYT y sobre las asignaturas, si serán de naturaleza virtual 

o presencial. Dr. Cortez, considera que esta asignatura en particular pueda ser virtual para facilitar la 

permanencia de docentes RENACYT. Dr. Díaz, efectivamente investigación virtual, Seminario de 

Tesis I, virtual al 100%, el Dr. Llanos podría pasar a Seminario de Tesis 2, Dr. Mercado, el Dr. Llanos, 

queda en Seminario de Tesis 2. 



 

 

 

 

 

OBSERVACIONES. 

______________________________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________________________

______________________________________________________________________________________________________________

_______________________ 

FIRMAS: 

 

CONSEJERO 
 

ASISTENCIA FIRMA 

MTRO. SEGUNDO RONALD SAMAME TALLEDO, DECANO 
 
 
 

  

DR. ROBERTO BERNARDO CANGAHUALA, DOCENTE PRINCIPAL 
 
 
 

  

DR. ANIBAL DIAZ LAZO, DOCENTE PRINCIPAL 
 
 
 

  

DR. ERWIN TITO ORTEGA, DOCENTE, DOCENTE PRINCIPAL 
 
 
 

  

MG. VÍCTOR MARTÍN GONZÁLES PALOMINO, DOCENTE ASOCIADO 
 
 
 

  

EST. GIRON GOMEZ, GABRIELA FIORELLA 
 
 

 

  

EST. VILLANUEVA PALOMINO, JEAN PIERRE 
 
 

 

  

EST. ORE MATOS, SANDRA ALISSON 
 
 

 

  

MC. THALIA BUENDÍA APARICIO 
 
 
 

  

 


